

Ein sensationeller Erfolg

Dem Liestaler Fanion-Team mit Andry Accola und Lukas Oberer gelang am vergangenen Samstag in der neuen Radball-Halle in Altdorf eine grossarti-

ge Leistung. Die beiden, welche sich erst auf dieses Jahr wieder zusammen-taten, konnten sich im Urnerland für ihren Aufwand belohnen. Als sechste und

somit Letzte in den ersten Final gestartet, konnten sie mit einem klaren und diskussionslosen 9:4 Sieg gegen Möhlin und zwei Unentschieden gegen Altdorf 2 (2:2) und Oftringen (3:3), fünf Punkte holen. Zwar verloren Accola/Oberer die Spiele gegen den Vize-weltmeister aus Altdorf (3:11) und den Tabellenführer aus Pfungen (1:8), jedoch schmälerte dies die Leistung der beiden in keinsten Weise. Dank den fünf Punkten darf der VMC Liestal, nach 2011 (Accola/Oberer) und 2013 (Accola/Niklaus) zum erst dritten Mal in der Vereinsgeschichte mit einer Mannschaft im NLA-Final stehen. Für die beiden Spieler wird es am 21. Oktober in Mosnang der letzte Ernst-kampf sein im Hinblick auf das High-light des Jahres, die Teilnahme am Heim-Weltcup vom 4. November in der Sporthalle Frenken in Liestal.



Andry Accola (l) und Lukas Oberer im Einsatz.

FOTO: ZVG

VELO MOTO CLUB LIESTAL